

# PlantaDoce.

Empresa

## HLA apunta a 640 millones de ingresos en 2023, un 10% más

La compañía trabaja en la puesta en marcha de un centro médico en Sevilla, otro en Alicante, además de ultimar su llegada a Cáceres. La inversión conjunta para los proyectos se sitúa en cuarenta millones de euros.

A. Escobar  
7 mar 2023 - 05:00



HLA esprinta. La compañía estima elevar un 10% sus ingresos en 2023, hasta alcanzar 640 millones de euros, según avanza Valeriano Torres, consejero delegado de HLA, la rama hospitalaria del grupo asegurador Asisa, a PlantaDoce.

La red asistencial de Asisa engloba los hospitales de HLA, así como las clínicas especializadas en odontología, oftalmología, audiología, diagnóstico por imagen y reproducción asistida. En total, el grupo suma más de un centenar de instalaciones.

En 2022, las empresas asistenciales de Asisa facturaron 588,9 millones de euros, un 10,1% más que en 2021, lideradas por HLA, que en la actualidad dispone de 18 hospitales en quince provincias, tras incorporar a su red el año pasado su primer hospital en Barcelona, HLA Clínica Internacional de Barcelona. La inversión para

# PlantaDoce.

este proyecto es de casi 25 millones de euros.

Además, en 2022 se incorporó al grupo el Centro Médico Zaragoza, lo que ha permitido reforzar la oferta asistencial de la Clínica HLA Montpellier en la capital de Aragón. Con este complejo ya son 35 los centros médicos multiespecialidad con los que cuenta HLA.

## **HLA pondrá en marcha un centro en Cáceres de 2.000 metros cuadrados**

HLA quiere seguir creciendo con más instalaciones y, para 2023, está prevista la apertura de un centro médico quirúrgico en Sevilla, cuya inversión asciende a 25 millones de euros, según explica Torres. El consejero delegado de HLA añade que el nuevo complejo dispondrá de una superficie de 4.400 metros cuadrados y la intención es que esté operativo en verano. “Este nuevo activo refuerza nuestra presencia en la zona, en la que ya contamos con la Clínica Santa Isabel”, apostilla el ejecutivo.

Otra de las novedades para HLA es la apertura de un centro médico en Alicante, que contará con una superficie de 3.500 metros cuadrados y que, en palabras de Torres, es el “otro brazo del Hospital Vistahermosa”. Además, esta instalación será la única que cuente con una unidad de corazón en Alicante en el ámbito de la sanidad privada. La inversión para el proyecto se eleva a quince millones de euros.

Más allá de Sevilla y Alicante, otra novedad es la puesta en marcha de un nuevo centro médico en Cáceres, con una superficie de 2.000 metros cuadrados, que se ubicará pegado a la Alameda y dispondrá de quirófanos de cirugía menos y espacio para oftalmología. “Estamos pendientes de la autorización administrativa para empezar este proyecto”, comenta Torres.

## **HLA trabaja en la ampliación del Hospital Universitario Moncloa, ganando 5.000 metros cuadrados más**

Además de poner en marcha nuevos centros, en 2023 HLA trabajará en la reforma y

---

# PlantaDoce.

---

ampliación de HLA Los Naranjos (Huelva) y HLA Universitario Moncloa (Madrid). La última instalación verá incrementada su superficie en 5.000 metros cuadrados y se reformarán urgencias y se ampliará el número de habitaciones.

**En 2022, la rama dental de Asisa abrió su primera clínica en Canarias, mientras que Oftalvist amplió su red de clínicas oftalmológicas con un nuevo centro en Barcelona,** situado en HLA Clínica Internacional Barcelona. Por su parte, Otoaudio, especializada en audiolgía y rehabilitación auditiva con audífonos, abrió cinco nuevas clínicas en Madrid, Sevilla, Córdoba, Cádiz y Fuenlabrada (Madrid).

El Grupo UR, que en 2021 puso en marcha tres nuevas unidades de fertilidad en Cádiz, Oviedo y Cartagena, anunció en 2022 la apertura de nuevas clínicas de reproducción en Sevilla y Barcelona.